

## Loibersbacher Höhe (1456m)

(Evelyn, Klaus)



Genau vier Monate nach Evelyn`s Kreuzband Service im UKH Salzburg konnte Sie es nicht lassen eine Skitour zu probieren. Die Loibersbacher Höhe ist aufgrund des angenehmen Anstieges auf Forststrasse für eine Comeback Tour gerade recht.

## Loibersbacher Höhe (1456m)



Trotz 10 Grad plus sind die Verhältnisse noch erstaunlich gut. Vom Parkplatz bei der Abzweigung zur Mittereggalm bzw. der beschilderten MTB Strecke "Faistenauer Schafberg" kann man derzeit noch mit den Ski weggehen oder auch das MTB tragen [www.climbandhike.com/?p=2385](http://www.climbandhike.com/?p=2385) □

## Loibersbacher Höhe (1456m)



Wegen dem Aufstieg hatten wir eh keine Bedenken, die Bewegung ist ja recht schonend für`s Knie nur die Abfahrt machte zumindest mir schon Sorgen. Recht schwerer Schnee aber zum Glück gut fahrbar stellten wir fest.



Am Gipfelhang nach der Dölleralp blies kurzzeitig mal der Föhn ganz schön aber

ansonsten eine sehr schöne Tour und vor allem, das Knie hat gehalten ☐

Mal schauen wieviel Touren sich noch ausgehen heuer, all zu lang hält der Schnee die Plusgrade nicht mehr aus.